

Agglo d'Orléans → Rétro 2015

MAI/JUIN ■ Retour sur les principaux faits d'actualité qui ont marqué les mois de mai et juin dans l'agglo

Un titre historique et plusieurs chantiers



OLIVET. La construction d'un internat et la restructuration du pôle hôtellerie-restauration du lycée Dolto débutent officiellement le 18 mai. Un chantier à 10,1 millions d'euros.



ST-PRYVÉ-ST-MESMIN. La société de transports et de travaux publics Roger-Perrin, créée en 1972 et qui emploie 57 personnes, est placée en redressement. La liquidation suivra.



CHÉCY. Les élèves du collège Mendès-France étrennent leur établissement le 11 mai. Il est officiellement inauguré le 20.



FLEURY. Les joueuses de Fleury Loiret Handball enlèvent leur premier titre de championnes de France, le 31 mai, au palais des sports.



ST-JEAN-DE-BRAYE. En souvenir de l'artiste local Henri Gaudier-Brzeska, dont on célèbre, le 5 juin, le centenaire de la mort, la ville inaugure la première stèle d'un parcours touristique.



OLIVET. Deux cents jeunes participent à une rave-party dans la nuit du 13 au 14 juin, le long de l'autoroute A 71.



SARAN. Dix ans après les premières négociations avec la ville de Saran, le 177^e KFC de France ouvre ses portes le long de la RN 20, le 26 mai.



SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE. La pose de la première pierre de l'extension du centre commercial des Trois-Fontaines a lieu le 13 février. En mai, la nouvelle galerie sort vraiment de terre.